5 Piéces

300 m2

Réf. L1272CA
Prix NC

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Dans I'un des quartiers les plus recherchés du Cap d'Antibes, a
proximité du Phare de la Garoupe et a quelques minutes en voiture des
Plages de la Salis et du Port de la Gallice, magnifique villa moderne
construite en 1966 par le fameux architecte Claude Parent. Entierement
rénovée et climatisée, exposée Sud, elle offre de magnifigues vues
panoramiques sur la baie du Cap d'Antibes et sur la ville.Au cceur d'un
terrain de 1 000 m2, la villa de 300 m2 habitables avec ascenseur se
compose comme suit :Avec un entrée indépendante :Chambre, lit

double avec salle de douches/ WCVilla - Niveau ...

In one of the most sought-after areas of Cap d'Antibes, close to the Garoupe
lighthouse and a few minutes drive from the Salis beaches and the Gallice harbour,
a magnificent modern villa built in 1966 by the famous architect Claude Parent.
Completely renovated and air-conditioned, the vila offers magnificent panoramic
views over the bay of Cap d'Antibes and the town.In the heart of a 1,000 sg.m plot
of land, the villa of 300 sg.m living space with lift is composed as follows :With an
independent entrance :Bedroom, double bed with shower room/ WCVilla - Entrance

level :Reception area ...
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